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□ 会　長　　原尾　勝
□ 副会長　　河村　訓陸
□ 幹　事　　安藤　武司
会報委員長　 前田　吉彦

□ 題　字　　原尾　勝
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル
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会長挨拶　

若山・岡田忍担当：

第 1511 回 例会　10/16( 水 )

卓話（１）
自衛隊各務原基地見学
１００＄

　皆さん、こんにちは！
　いつの間にか１０月に入り、とても爽やかな
日々が続いております。昨日と今日は、ちょっ
と暑いですがあの暑かった夏が過ぎ去り、秋本
番、何をやっても最高の季節ですね！皆様、御
健勝のことと存じます。
　昨日、消費税が５％から８％にアップする事
が正式に決定致しました。社会保障費に使用す
ると言う事ですが国の事情を考えれば想定内の
結果で仕方がないのかな・・・？と思います。
ただ、我々の生活が大変になるのは間違いあり
ません。国が色んな減税や優遇対策で少しでも
生活が良くなれば・・・と願っております。
　もう一つ、今、注目されているのが皆様御存
じ、伊勢神宮の式年遷宮です！２０年に一度の
式年遷宮、本日２日の水曜日である今晩、内宮
にてクライマックスである遷御（せんぎょ）の
儀、即ち、ご神体を新正殿へ移す儀式を迎えま
す。この５日の土曜日には、外宮にて遷御の儀
が行われます。第１回の遷宮は、６９０年と言
われておりますので１３００年以上の歴史があ
ります。（総工費５５０億円）ただ、中の様子
は観れませんのでテレビ中継等はないと思われ
ますが今年中には、是非、伊勢参りに行きたい
と思っております。と言いますのは、２０年後
にこの儀式が迎えられるかどうか自信がござい
ません。この中には、何人もの方がいらっしゃ
ると思いますが・・・？！でもそれまで頑張り
たいですね！只、２０２０年の東京オリンピッ
クとその７年後のリニヤ―新幹線には、冥土の

会長挨拶　続き　

土産に是非、乗りたいと思っております。
　ところで本日は、職業奉仕委員会によります
クラブフォーラムです。また、再来週は、自衛
隊各務原基地見学と若山さんには、大活躍をし
て戴いております。有難う御座います。来週は、
氷見ロータリークラブとの観月合同例会です。
親睦交流委員会の皆様には、大変御足労をおか
けしております。感謝致します。
　秋本番で楽しみな行事が目白押しですが皆様
の御力添えに感謝申し上げまして会長の挨拶と
させて戴きます。有りがとう御座いました。
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親睦交流委員会担当：

第 1510 回 例会　10/12( 土 )

氷見Ｒ.Ｃ.との合同観月例会
（９日繰り下げ）

職業奉仕委員会担当：

第 1509 回 例会　10/2( 水 )

慶祝行事
クラブフォーラム（４）

慶祝行事

１．会員誕生日のお祝い
１０月　６日　　　　川島　　明雄　様
１０月１３日　　　　片桐　順一郎　様
１０月３０日　　　　白木　　昭三　様

２．ご夫人誕生日のお祝い
１０月　２日　　　　岡田　　広子　様
１０月２４日　　　　白木　けい子　様
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会報・広報　１０月担当　松野　秀計

         

次回例会のご案内

第１５１１回　例会 １０月１６日（水）
卓話（１）自衛隊各務原基地見学
１００万＄　

担当者：若山・岡田忍
     

   

    

       

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

安藤武司：９月３０日に６人目の孫が生まれま
　　　　　した。          
白木昭三：夫婦そろって誕生日を祝っていただ
　　　　　き、ありがとうございます。         
森本時夫：例会変更が続きます。間違えないよ
　　　　　う気をつけます          
岡田　忍：家内の誕生日を祝っていただいて。          
川島明雄：誕生日を祝ってもらって。 
若山和正：昨日は名古屋城を見学しました。素
　　　　　晴らしい建物でした。一度見学して
　　　　　下さい。今日は職業奉仕クラブフォ
　　　　　ーラムです。よろしくお願いします。         
長野鉄司：今日も元気で。          
小島正三：今日も元気で。          
辻　　博：波多野さん、岡田一二三さんありが
　　　　　とうございました。          

　

委員会・同好会報告事項（敬称略）

社会奉仕委員会　西垣委員長          
１０月２７日（土）
・「長良川を美しくしよう運動」の件　          
１１月２日（土）
・「若松学園祭」の件          
　職業奉仕委員会　若山委員長
１０月１６日（水）          
・自衛隊各務原基地見学の件　          
　Ｒ情報委員会　永瀬委員長          
・ＩＧＭ開催の件          
　会計　小泉会員          
・地区大会参加者会費納入の件          
　苅谷会員          
・第２回目の交換学生で当クラブで預っていた
　子が、２９年が経ちオーストラリアのロータ
　リアンになり今回来日予定。４月１６日の例
　会にメイキャップにみえる為何かイベントを
　行った方が良いのではないか。          
          
          
          幹事報告事項

・ガバナーより「Ａ、Ｂグループ研修会」の件
１１月２０日（水）１８：００～都ホテルにて

例会行事

クラブフォーラム　職業奉仕委員会    
「職業奉仕とは・・・」ロータリーのエンジン
です。         

慶祝行事　続き

３．結婚記念日のお祝い
１０月１３日　　　　苅谷　　二郎　様
１０月２１日　　　　若山　　和正　様
１０月２２日　　　　波多野　光裕　様


